



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

## 3年生が合志町高千穂神楽奉納 を見学しました



11月19日(火)に3年生が日吉神社で「合志町高千穂神楽奉納」を見学しました。事前に、総合的な学習の時間に保存会の山田さんから「合志町高千穂神楽」の歴史や内容について学んでいました。当日は少し肌寒い日ではありましたが、子どもたちは神楽に見入っていました。見学後に子どもたちから「初めて見て感動しました。」「今度は家族みんなで

見たいと思います。」という感想が聞かれました。合志小学校では、3年生が「合志町高千穂神楽」を学んでいます。合志小学校の子どもたちが、将来大人になり、神楽の横笛、太鼓、舞手となって、伝統を守ってくれたらと期待しています。保存会の皆様、本当にありがとうございました。



## いもほりをしました

11月20日(水)に3年生いもほりをしました。6月にひかりの子保育園で、合志中部保育園の園児と一緒にいもの苗を植えて5カ月たっていました。園児と一緒にいもほりをして、大きないもがたくさん



採れました。学校に戻ってきた子どもたちのビニール袋は大きないもでいっぱいでした。

また、11月21日(木)



には、たけのご学級でもいもほりがありました。取り残さないように、最後までがんばる姿が印象的でした。



## PTA 加入、確実に増えています

11月1日(金)に次年度のに向けた、PTA の説明会を行いました。当日はあいにくの雨でしたが、お集まりいただきました。保護者の皆様、ありがとうございました。PTA 活動にご理解をいただきましたご家庭から、年度途中の加入申し込みがあり、確実に増えています。加入申し込みいただきました保護者の皆様ありがとうございます。合志小学校の子どもたちの教育活動が安全に豊かなものになるためにも、ご加入のご協力をお願いします。